

Tropas sirias avanzan sobre provincia de Deir Ezzor, bastión del Daesh



Damasco, 17 oct (RHC) Los terroristas del Estado Islámico (EI) resultaron expulsados del estratégico poblado de Husseinieh en la orilla norte del río Éufrates, lo que confirma los avances del ejército sirio en la oriental provincia de Deir Ezzor.

Según el Ministerio de Defensa, la liberación del mencionado poblado reviste gran importancia ya que se ubica en el cruce de carreteras entre las ciudades de Deir Ezzor, Hasaka y Raqqa, refiere Prensa Latina.

El control de esa área -apuntó- permite a las tropas sirias bloquear por completo a los extremistas del EI o Daesh que huyeron de zonas liberadas recientemente y se refugiaron en barrios de la ciudad de Deir Ezzor.

Luego de que la ciudad de Al-Mayadeen quedara libre de terroristas, los uniformados sirios avanzaron 10 kilómetros al oeste de ese territorio, donde tomaron diversos puntos y eliminaron a decenas de radicales, señalaron los reportes.

Entre los abatidos se encuentra el cabecilla del Daesh, Abdul Hamid Essam Al Jarwan.

La fuerza aérea siria bombardeo posiciones de los radicales del Estado Islámico en el municipio de Al-Bukamal, en la frontera con Iraq.

Los intensos ataques destruyeron la sede de la llamada Policía Islámica y causaron la muerte de numerosos terroristas.

Como resultado de las operaciones militares desarrolladas en Deir Ezzor en los últimos días, los uniformados sirios arrebataron a los radicales pertrechos bélicos, que incluyen vehículos blindados y artillados y cañones de morteros.

La comandancia del Ejército sirio en Deir Ezzor declaró este martes que las huestes gubernamentales se dirigirán a Al-Bukamal, último reducto de los extremistas del Daesh, cuando reciban la orden de instancias superiores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144581-tropas-sirias-avanzan-sobre-provincia-de-deir-ezzor-bastion-del-daesh>



Radio Habana Cuba